



Actividades  
**Extra**  
Académicas  
del Instituto  
de Ingeniería  
**UNAM**

## ACTIVIDADES EXTRAACADÉMICAS

Por Pablo Fernando Ramírez Alcázar

A pocas semanas de finalizar las actividades académicas de 2014, vale la pena echar un vistazo a lo que el Instituto de Ingeniería ha emprendido en materia de cultura y recreación mediante proyectos que fomentan la convivencia, la relajación y el disfrute de las artes.

Cada vez son más las personas que nos acompañan a las actividades artísticas y culturales. Durante el mes de marzo, en los primeros eventos de este tipo asistían en promedio 55 personas; a casi ocho meses de haber apostado por un programa integral de actividades extraacadémicas es notorio el incremento en el interés y, por tanto, en el público asistente. Hablamos de 95 personas en promedio en las últimas tres actividades.

Durante la Semana Verde (septiembre), por ejemplo, logramos hacer un convenio con la Cineteca Nacional para poder obtener cortesías para entrar a las proyecciones y estar



Equipo de la UPyC y de la CSC haciendo pruebas de grabación en la Unidad Académica del II en Juriquilla, Querétaro.

ligados a casas productoras de películas. Tal es el caso de la película  $H_2O$ , que se presentó el pasado 7 de noviembre en el salón de seminarios Emilio Rosenblueth y tuvo mucha aceptación, no solo por el Instituto de Ingeniería, sino por otras dependencias de la UNAM que hicieron eco de este evento, pues es un filme que ha participado en varios festivales internacionales y ha tenido muy buenas críticas.

Otra de las actividades que fueron bien recibidas fue el concierto de piano y violín que se llevó a cabo el pasado 15 de octubre a cargo de los músicos Mariana Hernández (violín), becaria del Instituto de Ingeniería por el convenio que el IIUNAM tiene con la Academia de Música del Palacio de Minería, y Luis Castro (piano), músico invitado. El salón de seminarios Emilio Rosenblueth fue el anfitrión de este evento, que contó con sala llena; fue la primera actividad cultural en este recinto desde su reinauguración.

Con todos los precedentes que ahora existen de estas acciones, ya muchos preguntan sobre los eventos de fin de año. Vale la pena generar una buena expectativa, pues todo el equipo del Programa de Actividades Extraacadémicas del II estamos trabajando para hacer un cierre de año que satisfaga a quienes cada

actividad nos acompañan y opinan sobre cómo hacer que estas actividades mejoren.

### En otros temas

La Unidad de Promoción y Comunicación (UPyC) y la Coordinación de Sistemas de Cómputo (CSC) del Instituto de Ingeniería están trabajando en la producción de una serie de seis programas para televisión acerca de las labores académicas que se desarrollan en nuestra dependencia.

Desde el mes de agosto el trabajo de planeación y documentación se ha llevado a cabo en las tres unidades del IIUNAM: Juriquilla, Querétaro; Sisal, Yucatán; y Ciudad Universitaria, DF.

Se trata de una serie que se está elaborando para *Mirador universitario*, espacio televisivo promovido por la Coordinación de Universidad Abierta y Educación a Distancia de la UNAM (CUAED) y que se retransmite a través de Televisión Educativa y TV UNAM.

A partir de enero de 2015 podremos apreciar esta producción que nace de la necesidad de difundir los trabajos que aquí se realizan y acercarnos a la sociedad civil a través de un programa ameno y con la participación de varios de los académicos del Instituto. |

